

## Art nouveau ou Art déco : sachez les différencier



**Christine Feau,**  
agrégée de lettres,  
ancienne élève de l'ENA  
a choisi pour sa retraite  
de donner des cours  
et des conférences  
dans son domaine  
de prédilection,  
l'histoire de l'art.

Art nouveau ou art déco ? Là est la question !  
Sachez reconnaître les principales caractéristiques  
de ces deux périodes des arts décoratifs,  
l'une apparue au tournant du siècle,  
toute en courbes, couleurs douces et inspirée  
par la nature, l'autre datant de la période  
dite des « années folles » après la Première  
Guerre mondiale, une période de reconstruction  
où lignes géométriques et goût du luxe se conjuguent.